



SE CIMBRA BLOQUE OPOSITOR

Piden al PRD quedarse

Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes y Xóchitl Gálvez, finalistas en la contienda interna del Frente Amplio por México, atendieron el anuncio del PRD de pausar su relación con el bloque. **Pág. 4**

ROBERTO HERNÁNDEZ



El PRD no acudió al primer diálogo del Frente Amplio por México, sus asientos lucieron vacíos

“Jesús, tu partido es indispensable en el Frente”

SANTIAGO CREEL
ASPIRANTE PANISTA

EL SIGUIENTE PASO

UNA ENCUESTA comenzó a aplicarse después del foro para definir a los tres aspirantes que pasarán a la siguiente etapa de la contienda



CELEBRAN PRIMERO DE CUATRO FOROS

Piden al Sol Azteca quedarse en el bloque opositor

Fernando Merino

Ante la ausencia del PRD en el primer foro, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez dijeron que ese partido es indispensable para el Frente

Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes y Xóchitl Gálvez, finalistas en el proceso interno del Frente Amplio por México (FAM) para elegir a su candidato para la elección presidencial de 2024, hicieron un llamado al PRD para mantenerse dentro del bloque opositor, tras el anuncio de su dirigencia de pausar su participación en el Comité Organizador del proceso interno por la eliminación de sus aspirantes.

La molestia del partido del Sol Azteca por la exclusión del senador Miguel Ángel Mancera y el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, se evidenció con las sillas vacías de Jesús Zambrano y Adriana Díaz, dirigente nacional y secretaria general del PRD, respectivamente, en el foro *Visiones de México: diagnóstico y mirada a futuro*, el primero de cuatro para la elec-

ción del abanderado rumbo a 2024.

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, dijo a su llegada al hotel Fiesta Americana, donde se desarrolló el evento, que el Frente Amplio por México requiere una visión de izquierda y que los integrantes del PRD son necesarios.

“El llamado es a que las tres fuerzas políticas del Frente Amplio por México sigamos construyendo, sigamos sumando, todas somos necesarias. Este proyecto requiere una visión de izquierda de nuestro país, son necesarios en este proceso y lo serán rumbo al 2 de junio”, dijo el panista.

Añadió que ven con buenos ojos la revisión de todas las firmas de respaldo ciudadano y, aunque dijo que la dirigencia del PAN da su aval al trabajo del Comité Organizador, se pronunció porque “se revise todo lo que se tenga que revisar”.

Ya durante el foro, el panista Santiago Creel lanzó un exhorto a Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD: “Jesús, tu partido es indispensable en el Frente, aquí los esperamos, y estoy convencido de que sabremos conciliar y encontrar los puntos de acuerdo”.

Xóchitl Gálvez secundó al panista, al comentar que el “Jefe Zambrano”, quien

fuera su coordinador de campaña cuando contendió por la gubernatura de Hidalgo en 2015, le hace falta a la oposición.

Los llamados al reencuentro se escucharon en el salón del hotel de la Ciudad de México, donde estaba el empresario Claudio X. González, uno de los promotores del bloque opositor.

Los cuatro aspirantes que lograron acreditar al menos 150 mil firmas, expusieron durante 90 minutos su visión de país. Coincidieron en señalar que se mantendrán los programas sociales.

Gran parte de las intervenciones se centraron en destacar los rezagos y desafíos que enfrenta el país, como la falta de medicinas, la inseguridad y la pobreza. La alternativa contra la llamada *Cuarta Transformación* que ofrecieron los aspirantes fue el Frente Amplio por México.

Santiago Creel dijo que es necesario analizar y reconfigurar los programas so-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 El Sol de México	1,4	11/08/2023	LEGISLATIVO

ciales, sin embargo, aseveró que tienen que ser universales y no sectorizados. “Tenemos que regresar y analizar y re-conformar los programas sociales en aras de una solidez y nada más de una sola idea: que tienen que ser de carácter universal y no manipulados por lo electoral”.

Xóchitl Gálvez dijo que tendrían que generarse padrones públicos auditables y otorgar a las universidades el control de la entrega de los apoyos. A los adultos mayores, además de la pensión, se les tendría que proveer de medicamentos y a los jóvenes que reciben las Becas Benito Juárez, de habilidades en el idioma inglés, computación, robótica e inteligencia artificial.

Enrique de la Madrid coincidió en la necesidad de mantener los programas sociales y fomentar una economía sólida que genere empleos de calidad.

En su mensaje, el priista dijo que “dos virus nos han atacado a México, el virus del Covid y el de la 4T”. La vacuna contra este segundo virus es el Frente Amplio por México. “¡Vamos a vacunarnos!”, expresó y llamó a la unidad y a la acción en busca de un cambio positivo.

La senadora priista Beatriz Paredes destacó que tres mujeres suenen para la Presidencia de la República y dijo que en caso de concretarse que una de ellas sea la titular del Poder Ejecutivo se deberá erradicar la discriminación hacia este sector de la población.

“Tres mujeres se mencionan en el contexto público nacional: Claudia, Xóchitl y Beatriz. La sociedad mexicana podrá dar un salto cualitativo en el avance democrático de México, por primera vez una mujer en la titularidad en el Poder Ejecutivo, ojalá se dé ese paso agigantado que deberá incidir en erradicar cualquier vestigio de discriminación hacia las mujeres”, destacó Paredes.